

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Raphael Fasching, Christian Schuch und Manuel Tatzreiter, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 30.09.2020, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Entfernung „Kunstprojekt Leuchtsäulen“

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, das „Kunstprojekt Leuchtsäulen“ auf der Favoritenstraße sofort zu entfernen.



Begründung:

Die (fast) täglichen Regierungspressekonferenz, die mediale Mainstream-Berichterstattung aber auch die gesetzlichen Vorgaben geben uns regelrecht vor, dass in Zeiten wie diesen (Stichwort: Covid-19) Abstand zu halten ist und körperliche Nähe – vor allem im öffentlichen Raum – nicht erwünscht sei.

Dieses Kunstprojekt, welches ja bekanntlich zum Umarmen animieren soll, ist in Zeiten von Covid-19 äußerst kontraproduktiv. Derzeitige Hygienestandards (Mindestabstände, Masken, Desinfektion, Hände waschen etc.) sind am Standort nicht vorhanden bzw. nicht aufrechtzuerhalten.

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.



Christian Schuch

Raphael Fasching

Manuel Tatzreiter